

# Se inician obras de la tercera fase del jarillón del río Cauca

23 Ene 2018 - 12:25 Pm



Por:  
RCN Radio

La Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, CVC, anunció el inicio de las obras de reforzamiento del tercer tramo del jarillón del río Cauca, que demanda de una inversión superior a los 20 mil millones de pesos.



Foto archivo RCN Radio Cali.

La Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, CVC, anunció el inicio de las obras de reforzamiento del tercer tramo del jarillón del río Cauca, que demanda de una inversión superior a los 20 mil millones de pesos.

El director de la entidad ambiental, Rubén Darío Materón Muñoz, dijo que los trabajos que tienen una longitud comprenden los sectores de Las Vegas, Venecia y Cinta Larga, que buscan proteger a Cali de futuras inundaciones por el desbordamiento de este afluente.

“Estamos avanzando en proteger el oriente de Cali, en reforzar un dique de 26 kilómetros y esta vez estamos completando aproximadamente el 56 por ciento que ya está contratado para las obras de reforzamiento. El 44 por ciento restante depende del desalojo para poder ingresar y proteger todo el dique como tal”, afirmó el funcionario.

Agregó que a través del Fondo de Adaptación, la Gobernación del Valle, la Alcaldía de Cali y la CVC, se adelantan estas obras en las que la corporación está aportando recursos por 70 mil millones de pesos.

Las obras estarán listas en 15 meses y con su construcción se busca proteger la vida y bienes de 900 mil habitantes del oriente de Cali.